

## **Für den Haushalt 2019 stellen wir folgende Anträge**

1. Wir beantragen die Birkendorferstraße und die Adenauerallee mit deren hohen Fahrraddichte durch Firmenangehörige bzw. Schüler in Fahrradstraßen umzuwandeln.

Begründung: Zunahme des Fahrradverkehrs. Mobilitätswandel

2. Wir beantragen die Zertifizierung der Stadtverwaltung zum fahrradfreundlichen Arbeitgeber.

Begründung: Vorbildfunktion der Stadt als fahrradfreundliche Kommune.

3. Wir beantragen bei der Neugestaltung des ZOP überdachte und sichere Fahrradabstellplätze bzw. ein Fahrrad-Parkhaus in die Planung mit aufzunehmen.

Begründung: Modal Split

4. Wir beantragen auf dem Alten Postplatz Bügel für Fahrräder und E-Bikes anzubringen.

Begründung: Zunahme des Fahrradverkehrs, Chancengleichheit der Verkehrsarten bei Parkierungen.

5. Wir beantragen, als Sofortmaßnahme, die PKW-Parkierungen in der Ulmertorstraße linksseitig aufzuheben und durch einen Fahrradstreifen zu ersetzen.

Begründung: Zunehmend von Fahrradfahrern frequentierte Strecke in die Innenstadt mit erhöhtem Unfallrisiko. Mit geringen finanziellen Mitteln rasch umsetzbar.

6. Wir beantragen, dass bei einer Herausnahme der Denkmalseigenschaft eines Gebäudes, der Gemeinderat in öffentlicher Sitzung zeitnah und umfänglich informiert wird.

Begründung: Hohes Interesse und Sensibilität in unserer Bürgerschaft.

Dr. Peter Schmid, Fraktionsvorsitzender der Grünen